

ASSOCIATION DES RANDONNEURS OLLIOULAIS
« LA GODASSE BAGNADO »

Fondée en 1977

DEC: 2003

Bulletin n° 43

LA GODASSE BAVARDE...

COMITE DE REDACTION

Danièle GRASSI - Monique LEMANCEAU

*Siège social : 271, Chemin de la Cacoye - Quartier Saint Honorat -
83190 OLLIOULES*

RANDONNER A LA « GODASSE »

DIMANCHE 9 NOVEMBRE 2003

MAZAUGUES

En ce jour de l'an de grâce 2003, le ciel est bien gris, mais 24 PEDESTRIANS en forme se dirigent vers MAOUGO, village des authentiques glaciers du XIX ème siècle.

Après un passage routier et le saut d'un pont, nous voici au pied du LUMINAIRE. A son sommet se trouve la jonction avec le collet dénommé LE PISSADOU : Point de vue remarquable sur le magnifique cirque des ESCARETTES où le CARAMY prend sa source.

Vers l'ouest on distingue le massif de la SAINTE –BAUME et en particulier le BAU de SAINT CASSIEN et sa croix. Devant nous, surplombant le village de MAZAUGUES, se dresse le massif du CAUCADIS. Encore un petit effort, et nous arrivons sur sa crête, accueillis par une bonne petite fraîcheur. Direction le restaurant de plein air ! Mais comme tout effort mérite une récompense, le temps du repas est accompagné soudain de la douce chaleur du soleil.

Sur le retour, petite visite facultative au ROCHER DE LA CHAPELLE , ce qui a permis à la plupart d'entre nous de jouer à « saute et grimpe ». Après un rapide cheminement en bordure du plateau d'AGNIS, le vallonné THUYA nous ramène au pied du CAUCADIS.

Une dernière halte nous permet de découvrir le vieux château médiéval où une esplanade a été aménagée pour le festival de musique d'été. Puis c'est le moment du retour vers nos véhicules pour terminer cette journée bien remplie

Marcel MERANGER

MAZAUGUES OU « Le TRAQUENARD »

J'arrive place Paul Lemoine, quelques petits bonjours et j'entends : « c'est Marcel qui mène » Bizarre ! Je n'ai vu que deux BALDI mentionnés sur le programme. J'approfondis les infos et j'apprends que le Marcel en question est Monsieur MERANGER qui nous mène a Mazaugues au lieu et place du couple Présidentiel empêché. Là tout s'enclenche dans ma tête et je revois le programme : 23 nov. 2003 6h 30 pour tous en forme...

Je voudrais repartir, mais trop tard il y a trop de témoins, alors vite je cours vers le responsable et le matraque de questions sur, la durée, les difficultés, bref il me rassure... Il est très gentil et je le remercie.

Nous démarrons donc de MAZAUGUES avec un temps très gris, ce qui nous permet de moins souffrir lors de la montée. On avance, on ne se plaint pas. A 11h 30 Marcel nous installe dans une superbe salle à manger, tire les rideaux pour nous offrir un splendide soleil pendant le repas. Nous sommes très bien. Certains vont ouvrir un dossier important à cette heure là : « *Les soupes en sachets, façon Knorr ou Liebig* », un autre appelle Jean-Marie afin d'obtenir les résultats sportifs.

Marcel trouve la solution pour nous faire vite repartir, c'est de faire revenir la grisaille et le froid. L'après-midi ne sera pas plus difficile et nous aurons même le choix de suivre le guide dans une escalade de rochers. En fait il n'y a eu aucune difficulté et le temps a été respecté.

Merci Marcel, et si je vous ai assommé de questions dès le départ ce n'était que pour mettre un peu d'animation sur la place, car je me moque éperdument du temps et des difficultés ; *Si je peste, ce n'est uniquement qu'un « problème génétique héréditaire. »*

Fabienne LAROUX

MERCREDI 26 NOV.

« LE FARON » nouvelle piste

Andrée et Marcel ABEL nous proposent une ascension du FARON inédite. Nous nous retrouvons un peu plus haut que le fort St Antoine et entamons doucement notre promenade.

1^{ère} étape, « La Tour de L'UBAC qui domine le côté Nord-Ouest de TOULON. Nous pouvons apercevoir : « Les POMMETS » avec sa merveilleuse petite chapelle d'où l'on suit la messe de minuit en plein air autour d'un brasero. Le REVEST et une tâche brune « le Barrage » !..sans eau.

Nous revenons sur nos pas pour récupérer le chemin conduisant au sommet. Nous empruntons la route sur 200m et avons la surprise de nous trouver nez à nez avec une camionnette lancée à vive allure dans le sens interdit !!

La journée était extraordinairement douce, nous étions tous en tee-shirt et avons profité avec allégresse de ce côté ensoleillé du FARON. Dès le sommet nous avons dû remettre les pulls, le vent venant de l'ubac n'était quand même pas très chaud.

Retour tranquille par le petit chemin, troublés simplement par de jeunes cyclotouristes qui nous ont semblé, à nous les....juniors, bien téméraires.

La nuit tombant plus vite en cette saison, notre descente a été assez rapide et nous avons repris notre voiture, enchantés par cette escapade. Grand merci à nos deux amis

Danièle GRASSI

DIMANCHE 7 DECEMBRE

CARCES

Rapport de la rando par une équipe de « petits nouveaux »

7h 30 nous voilà partis, au passage nous prenons Maryse et Henry et via parking Ollioules où se trouve notre premier rendez-vous et où nous recevons les premières consignes du responsable de la marche.

Nous voilà à CARCES, les autres marcheurs nous attendent sur la place du village et chacun se prépare : sac à dos, godasses et surtout vêtements chauds car ce matin là, nous n'aurions pas crû avoir une si belle journée ensoleillée. Le temps était bien gris et froid au départ mais au fil de la marche nous avons profité d'un beau soleil.

Nous démarrons sur un sentier qui nous conduit dans la belle campagne varoise, ce qui me ramène plein de souvenirs d'enfance et d'adolescence. De beaux vignobles nous entourent de toutes parts. Nous passons près de chasseurs en poste attendant un sanglier. Avec le passage de 52 bruyants randonneurs, ils ont dû attendre longtemps. « quelle patience, en auraient-ils autant pour attendre un bus ? »

Continuant notre marche nous découvrons de très beaux coins calmes et surtout apaisants. Nous avons visité le Domaine Ste CROIX vieille et très belle bâtisse en pierres, malheureusement les caves étaient fermées. Nous repartons afin de trouver un coin pour déjeuner. Enfin nous voilà installés sous un beau soleil d'automne très chaud, « *que cela est agréable de pouvoir profiter d'une si belle journée en Décembre* ». Parka et doudoune tombées nous avalons nos sandwiches et chacun raconte la sienne.

13h 30 nous voilà repartis, nous remontons les berges de l'ARGENS très en colère et qui le montrait à sa façon : eaux en furies, niveau anormalement élevé. Nous avons joint l'utile à l'agréable et ramassé, une belle mousse qui nous a permis de faire une magnifique crèche de Noël et quelques champignons malheureusement tous mauvais. Et nous voilà de retour, chacun rejoint sa voiture, se salue et à la prochaine.

Journée fabuleuse en découvertes

Jacky GUENERO

MERCREDI 10 DECEMBRE

SAINTE TRINID SANARY 14 PARTICIPANTS

Que d'endroits extraordinaires dans la Provence. Nos amis ont toujours un petit chemin à nous faire découvrir et moi, qui habite dans la région depuis 40 ans, je suis émerveillée et me laisse guider, en vérité je suis souvent perdue, heureusement que Ginette Mario, Marcel, Marie-Thérèse et tous les autres sont là pour nous servir de phare.

Après une ballade en voiture en tournant, à droite, puis à gauche, puis à droite, encore à gauche, tout droit, dans des coupe gorges où heureusement les habitants ont la présence d'esprit de ne pas venir en contre sens, nous nous retrouvons 14 pour entamer notre randonnée. 3 copains manquent à l'appel, nous avons droit à 10% de perte donc nous pouvons partir...Eugène essaie de partir à leur rencontre, mais vraiment pour trouver ...il fallait connaître.

Nous profitons comme dimanche d'une journée ensoleillée et douce, nos 4 nouveaux amis, amateurs de champignons, entament la montée les yeux grands ouverts. Ils ont réussi l'exploit de nous montrer 4 petits safranés, insuffisants malgré tout pour envisager de faire un repas en commun le soir. Dommage... Ce sera peut-être pour une autre fois.

Danièle GRASSI